

„Kuchen essen – Gutes tun“

Die verheerenden Erdbeben in der Türkei und Syrien sind noch immer in den Köpfen der Schulfamilie der RSH. So haben es sich die Klassen 10a und 9e nicht nehmen lassen, ein weiteres Spendenprojekt zu organisieren. Im Religionsunterricht wurde recherchiert und Informationsplakate erstellt und zuhause wurden fleißig leckere Kuchen, Muffins oder Cake Pops gebacken.

Am 15. März war es dann so weit. Bereits am Vormittag wurde der Verkaufsbereich liebevoll dekoriert. Im Rahmen des Informationsabends zum Übertritt wurde dann für das leibliche Wohl der interessierten Viertklässler und deren Familien gesorgt und Kuchen gegen freiwillige Spenden gesammelt. Die Besucher und Besucherinnen aßen nicht nur Kuchen vor Ort, sondern nahmen auch Proviant mit nach Hause.

So können sich die Schülerinnen und Schüler am Ende des Abends über einen beachtlichen Spendenbetrag von über 515 Euro freuen. Die Summe wird ebenfalls auf das Spendenkonto des Landkreises Bamberg gehen.

Vielen Dank an alle beteiligten Schülerinnen und Schüler für das Engagement und die investierte Zeit!

StRin K. Vana



